

ZOTAL

Para lavar camas, ropas y demás utensilios de los enfermos

presidencia del Comisario regio D. Primitivo Ayuso, despachando los asuntos de trámite.

El señor Aguiló que había sido comisionado por el Consejo en la sesión anterior, para que gestionara la adquisición del insecto opios concolor de Africa, medio eficaz para atacar la «mosca del olivo», con el fin de aclimatarlos en esta provincia para poder en lo sucesivo intensificar la campaña proseguida por el propio Consejo hizo uso de la palabra, leyendo una carta del eminente profesor italiano Silvestri, en la que se ofrecía para facilitar dicho insecto, sirviéndole al propio tiempo como campo experimental para la aclimatación del opio. El Consejo quedó satisfechísimo de las gestiones que han dado un resultado favorable y el presidente propuso la creación de tres campos de prueba, que se instalarían uno de ellos en las riberas del Ebro bajo la dirección del Ingeniero jefe de la Estación Olivarrera de Tortosa señor Calmarza, aceptando de esta forma sus ofrecimientos para cooperar a los trabajos que viene realizando el Consejo y los otros dos a cargo de los técnicos señores Almirall y Aguiló, instalándose en los puntos que ellos designen como más apropiados. Dicha proposición fué aprobada por el pleno, con verdadero entusiasmo.

El señor Valls dió cuenta de la reciente disposición relativa a las multas por abandono en la poda del olivo tan perjudicial por el contagio y propagación de las enfermedades, resolución dictada por el Ministerio de Fomento en virtud de reclamaciones de este Consejo. El señor Homedes quedó complacido por ser uno de los puntos propuestos por él en anteriores Consejos.

N. de R.—Son de elogiar los trabajos realizados por el Consejo de Fomento de esta provincia para atacar las enfermedades y parásitos que tanto perjudican a la agricultura y puede darse por satisfecho de ser el primero de España que ha procurado adquirir el insecto único que ataca con resultado satisfactorio la mosca del olivo, por ello merecen nuestros plácemes y nos ofrecemos para cooperar en su actuación.

En el día de ayer fueron presentados en la Comisaría de policía por personal de carabineros los vecinos de esta capital Gabriel Zarnal Olivall y Antonio Altabá García, a los que les fueron ocupados dos cartuchos de dinamita que dedicaban a la pesca, pasando el asunto al Juzgado correspondiente.

Ha sido puesto a disposición del Juzgado de instrucción un individuo llamado Esteban Pujals Ferrán, quien al ser requerido para que les facilitara su filiación, con motivo de una denuncia contra él presentada porque en el día de ayer se situó en la carretera de Constantí dificultando el paso a los automóviles, en lugar de atender y facilitar los datos precisos, se abalanzó sobre el agente señor Penhalver, quien fué librado de las iras del Pujals con el auxilio del encargado y trabajadores de un tejedor próximo.

AVISO

La Sociedad de oficiales albañiles de Tarragona, hace extensivo por medio de este aviso, el acuerdo tomado en la Asamblea general celebrada el día 8 del actual, cuyo es el de dar de alta sin pago de entrada a todos los que no sean socios actualmente y deseen ingresar en ella.

Horas para inscribirse: de 6 a 8 de la tarde todos los martes, y de 8 a 10 de la noche los sábados.

Por real orden ha sido declarado en situación de excedencia voluntaria D. Francisco Altimiras y Mezquita, inspector provincial del Trabajo en Tarragona.

Por el veterinario D. José Vall se ordenó ayer la inutilización de unos 40, p. 50 kilos de fruta averiada que se expendía en dos tiendas de la calle de Cañellas.

Con motivo de celebrar ayer la Iglesia la fiesta del Sagrado Corazón, en la mayoría de los balcones se colocaron colgaduras ostentando muchas de ellas el Sagrado Corazón.

En la iglesia de este nombre y en la de San Juan Bautista se celebraron solemnidades cultos.

En Vigilancia municipal se hallan depositados los objetos siguientes:

Un bolso hallado en el portal de la casa número 20 de la calle de la Unión, y una pluma estilográfica.

Hoy efectuarán los reclutas del regimiento infantería de Almansa 18, un paseo militar al pueblo de Torredembarra.

Durante el trayecto se hará un ejercicio de prácticas de combate. Será director de los ejercicios el capitán inspector don Isaías Rodríguez Padilla y ejecutantes los oficiales instructores.

Al llegar al pueblo, donde se efectuará la comida, montarán el servicio de seguridad en reposo, practicándolo a la ida y al regreso.

Vendo

Casa en 12.500 pesetas, punto céntrico ciudad. Informarán en esta imprenta.

Don Juan Plana Domingo, D. Antonio Ortell Urgell y D. Magín Sicart Romeu, han presentado en este Gobierno civil instancia y proyecto solicitando autorización para construir un varadero mecánico en la playa de Calafell.

Dicho varadero se construirá en el espacio de playa limitado al Norte por la línea de fachada de las edificaciones más próximas al mar, comprendidas entre las calles de Mallorca y Angel Guimerá.

Anteayer cayóse de una barca en el barrio marítimo, frente a la calle de Trafalgar, el niño José Rosell, de seis años, produciéndose una herida de pronóstico reservado.

Veraneantes

Se alquila en Cambrils casa de campo a diez minutos de la estación del ferrocarril y piso en la principal calle del pueblo, con agua viva y luz eléctrica.

Informes: Plaza de Olózaga, número 10, piso 3.º—Tarragona.

Se están repartiendo las invitaciones para la procesión que se celebrará el día 27 del corriente, fiesta del Sagrado Corazón.

Irán en ella solamente hombres, por lo menos de 17 años de edad.

Saldrá de la iglesia del Sagrado Corazón a las siete de la tarde; recorrerá las Ramblas y regresará al punto de partida.

Conviene que todos los que asistan lleven en el ojal de la americana el botón insignia del Sagrado Corazón.

Se ruega a las Congregaciones lleven sus estandartes, los cuales irán en el sitio que les sea señalado.

Entre los asistentes no habrá orden de preferencia, sino que cada cual se colocará donde mejor le plazca, como si todos perteneciesen a una misma entidad, el Apostolado de la Oración.

Sin embargo, los jóvenes tendrán la atención de ceder a los caballeros el lugar de preferencia.

Se dará vela a todos los que se presenten.

A. Cendra Rambla San Juan, 37, 1.º (esquina San Agustín). Odontólogo, boca y dientes. Horas de consulta: De 10 a 1 y de tres a siete.

Ha sido nombrado director de esta cárcel nacional don Juan López, que durante muchos años residió entre nosotros, ejerciendo el cargo de administrador de la misma dependencia oficial.

En la Exposición de Bellas Artes celebrada en Madrid, ha obtenido segunda medalla nuestro paisano D. Tomás Aymat Martínez, por un tapiz tejido a mano, titulado «Primavera».



LA VERDADERA Tisane de Sante des Moines Trapistes du COUVENT DE SAINT-SIMON.

Esta Tisana, compuesta únicamente de plantas medicinales, es la panacea de los Purgantes y laxantes, por reunir sobre muchos las siguientes propiedades.

Obra admirablemente, sin causar ninguna molestia. No irrita los intestinos, muy al contrario, los suaviza y tonifica. Es un excelente DEPURATIVO de la sangre y tomada con asiduidad, cura los GRANOS, ECZEMAS y otras AFECIONES DE LA PIEL. Tiene un sabor agradable y es el mejor remedio para el

ESTREÑIMIENTO

sin los inconvenientes de otros laxantes que causan trastornos y pierden sus propiedades cuando se toman varios días.

De venta: Principales farmacias. Agentes depositarios para España: IM-POR-EX. S. A. Aviñó 42-44. Barcelona.

Anteayer, después de los oficios divinos en el coro, tomó posesión del beneficio de salmista-sochantre de la Catedral el recién nombrado Rdo. D. Alfonso Escué.

El acreditado industrial de esta plaza don Antonio Cácharo ha adquirido un hermoso auto, marca «Berliet», para destinarlo al servicio de excursiones.

Dicho coche es capaz para 16 plazas, y tanto la potencialidad del motor, como la presentación del auto, ofrece una garantía segura de que podrá contribuir al movimiento excursionista que por cada día aumenta en nuestra provincia.

A. ARTAL MEDICO OCULISTA

R de Castelar, 17, 1.º

Del 29 de Mayo último al 4 del corriente, se han embarcado en nuestro puerto, con destino a los de Cete, Marsella, Portvendres, Casablanca, Hamburgo, Londres, Nueva York y Buenos Aires, 2.363 bocoyes, 469 pipas, 44 medias, 264 barriles y 322 bordelesas de vino; 49.138 kilos de aceite de oliva; 50 cajas y 331 sacos de avellana en grano y 100 en cáscara; 222 cajas y 235 sacos de almendra en grano; 50 cajas de nueces en grano; 450 cajas de conservas vegetales; 425 cajas de pasta de regaliz; 725 cajas de zumo de uva sin fermentar; 1.631 sacos de heces de vino; 438 sacos de tártaro en bruto; 732 sacos de tártaro de cal; 50 bultos de palma obrada; 2.200 kilos de mineral de plomo y 2.004 lingotes de plomo no argentífero.

¿Queréis adelgazar?

Tomad el The White



COMPLETAMENTE INOFENSIVO

Preparado por los importantes establecimientos P. POIZAT FILS, de Lyon (Francia).

De venta: En las principales farmacias. Agentes depositarios para España IM-POR-EX, S. A. Aviñó, 42-44, Barcelona.

Según anunciamos, la fiesta de terminación de curso de las escuelas nocturnas y dominicales de la Acción Católica de la Mujer se celebrará mañana de conformidad con el siguiente programa:

Por la mañana a las siete misa de comunión general por el M. I. Dr. D. José Cartañá, consiliario de la Asociación, en la iglesia del Pío Hospital de San Pablo y Santa Tecla.

Por la tarde, a las seis, en el local social, Armañá, 11, acto literario-musical y repartición de primas de la Caja Dotal para obreras con los siguientes números:

- 1.º Memoria de la señora secretaria de la A. C. de la M., doña Concepción Fuster.
 - 2.º Poesías: «La Patria» y «La terra de Xauxa» por dos alumnas.
 - 3.º Canto: «Les Aranyes» por el coro de la Sección catequista.
 - 4.º Memoria por la Srta. Josefa Pérez, secretaria de la Caja Dotal.
 - 5.º Canto: «La Farigola», por el mencionado coro.
 - 6.º Repartición de primas.
- Quedan invitadas a dichos actos todas

las señoras de la A. C. de la M. y sus diversas secciones, muy especialmente las socias de las escuelas y de la Caja Dotal, a quienes se recuerda la obligación que tienen de asistir si quieren tener derecho a la prima que les corresponda.

El nuevo Catálogo de La Librería Agrícola

Es un trabajo muy bien hecho. El Catálogo de 1926 contiene la relación de las obras de Agricultura, Ganadería y Sociología más notables que se han publicado estos últimos años en España y en el extranjero.

LA LIBRERIA AGRICOLA manda gratis los pedidos de Catálogos que se le hagan. La dirección es: Fernando VI, 2, Madrid.

La próxima XII peregrinación a Lourdes

Están fijados ya los itinerarios y organizada la distribución de los señores peregrinos y enfermos en los distintos trenes y hoteles.

Se advierte a los señores peregrinos inscritos en esta diócesis que Hospitalidad de Nuestra Señora de Lourdes no toma a su cargo el pasaje desde Tarragona a Barcelona y viceversa, pues los billetes facilitados empiezan a tener efecto desde y hasta Barcelona.

El Comité diocesano de Tarragona solamente atenderá, en esta parte de trayecto, a los enfermos admitidos, acompañándoles en el tren blanco que irá provisto de la asistencia necesaria.

Los horarios son los siguientes:
Tren blanco.—(Para los enfermos).—Salida de Barcelona el 25 de Junio a las 15,33. Regresará a Barcelona a las 11 del día 1 de Julio, de donde saldrán para Tarragona a las 12,31.

Tren morado.—(Para los peregrinos de 2.º y 3.º clase).—Salida de Barcelona el día 25 del actual a las 20,38. Llegada a Lourdes el 26 a las 15.

Tren blanco-morado.—(Para los de 1.º clase).—Salida de Barcelona a las 21 del mismo día 25 de este mes. Llegada a Lourdes una o dos horas antes que el tren morado.

Dada la hora de las salidas de Barcelona de los trenes de peregrinos, se les advierte que no se les repartirá cesta de cena.

En Lourdes los peregrinos de 1.º clase se hospedarán en los hoteles Louvre y Royal. Los de 2.º en el Ange Gardien o en el Provence; y los de 3.º en M. Louis, el Nevers, el Chalet St. Louis, el St. Michel, el Saint Dominique o el Hotel Regent.

La XII Peregrinación o sea la a que se refieren estos detalles será la más concurrida de las realizadas hasta hoy, pues la cifra de los inscritos excede de 6.000. De esta diócesis saldrán más de 400.

Tablados y pantallas.

Teatro Tarragona

La empresa de este coliseo anuncia para hoy un extraordinario programa de cine y variedades.

Reaparecerá ante nuestro público la famosa canzonetista Cousuelo Donay, artista que goza de muchas simpatías.

Como programa de cine, se proyectarán la hermosa comedia cómica deportiva, interpretada por el simpático atleta William Fairbanks (hijo de Douglas) y la bellísima Eva Novak, titulada «La lucha por la vida», los episodios 3.º y 4.º de la serie americana «El secreto de un tesoro» y la chistosa cinta cómica «El idilio de Merenguito».